
 

 

 

 

 

 

                                                     

 

  

 

今年一年間、本当にありがとうございました。来年も楽しみにしています。 

 

 また、５日(火)、「本とも号」がきました。今年度最後なので、本

の返却のみでした。朝、玄関ロビーに自分が借りた本を学年毎に、図

書委員は学級文庫の本をそれぞれ返しました。１２月から２月に図書

室の本を借りた冊数は４１８７冊で、昨年度と比べて４４．８％増え、

冬場に読書量が増えたことが分かりました。 

 

 

 

 

さわやかな青空の下、３日(日)、奥原地区は 8 時半から、和倉地区は 10 時から行われまし

た。子どもたちはゴミ袋を手に、道路わきや空き地に捨てられた空き缶、空瓶、紙くずなどの

ゴミを可燃物と不燃物に分別しながら拾いました。参加した児童や保護者の皆様、ありがとう

ございました。 

尚、1０日（日）開催の「能登和倉万葉の里マラソン大会」には、親子ペアの部に本校から

７組が出場予定です。スタート時刻は１０時２０分です。時間の都合がつく方は、是非、応援

をお願いします。 
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一斉清掃にボランティア参加しました！！ 

教育目標  「心身共に健康で、意欲を持って学ぶ子の育成」 
学校ホームページ  http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/ 
学校メールアドレス  wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

今年度最後のわくたまくん読み聞かせ隊！ 

1年生：寺井寛子さん ２年生：中村真由美さん ３年生：浦部一美さん 

４年生：岡田久美子さん ５年生：本田佳子さん ６年生：城 礼子さん 

返却の仕事をする図書委員 

http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/
mailto:wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp


第２回 学校関係者評価委員会を開催しました 
2月 27日（水）に学校評議員と学校評価委員の４名の方が来校されました。まず、全クラスの授業を

参観後、給食を試食していただきました。そして、学校の現状と児童・保護者・職員の各アンケート結

果を説明し、意見交換をした後、学校の運営状況について学校の委員の方から評価していただきました。

今後の教育活動の改善に活かしていきたいと思います。 

尚、自己評価につきましては、和倉小学校のＨＰでご覧になることができます。 

《 意見交換の一部（・評価委員の感想・意見・質問） 》 

・働き方改革についての評価もあるが、製造業などと違って、教員という仕事はどこまですればという

終わりがない。よりいいものを目指したい方もいるだろうし、同じ仕事をしていても能力によってか

かる時間も異なってくるので難しい。 

(学校)長時間勤務については、少しずつ改善されてきてはいる。 

・石川県の条例においては、「防犯などの目的以外では小中学生に携帯電話を持たせないよう保護者に

努力義務を課す」となっているが、最近の国会等の動きからすると、むしろその解禁が推奨されつつ

ある。今後、どうなっていく見通しか。 

(学校)児童の防犯・安否確認等の面から判断されるものと思う。携帯を持たせることが児童の安否確認

等で著しく有効であるのなら、あるいは条例等も変わるのかもしれない。 

・関連して、和倉の地域づくり協議会では、地域住民にカードを持たせ、学校やコミュニティセンター

等の端末にそのカードをかざすと所在確認ができるというシステムの導入を検討している。今後どう

なるかわからないが、いずれにせよ児童の安全にとって有効な手立てが講じられればと思う。 

・授業参観をさせてもらって、特に特別支援学級の児童が、あのような手厚い形で授業を受けられるの

がよかったと思った。 

(学校)和倉小学校では、七尾特別支援学校から専門相談員の方に来校していただき、アドバイスをもら

っている。 

・１つ気になることを言わせてもらうと、子どもの中で「あだ名」でよんでいるところを見かけたこと

がある。言われた児童の中には傷つく子もいると思うので、機会を見つけて指導してほしい。 

(学校)各学級で指導した上で、全校集会のときにも注意を呼びかけたい。また、あだ名、悪口に関連し

て、特に下校時に子どもの中には開放された気持ちもあるのか、トラブルが起きやすい。これについて

も、引き続き指導を続けていきたい。今後も些細な情報を学校まで届けていただけると大変有り難い。 

・ＰＴＡ会長として、普段から保護者の方とお話させていただく機会が多いが、小さなトラブルはある

にせよ、深刻な話はほとんど聞かない。いじめ・体罰アンケートの開封にも同席させてもらっている

が、記載されている内容について、先生方はすべて把握されている。また、他の小学校のＰＴＡの方

と話す機会もあるが、他の小学校と比べて和倉小学校では、保護者の方の行事への出席率も高い。こ

れは、私の前任者の方がその土台をしっかりと築いてきたからにほかならず、私も後任の方にしっか

りと引き継いでいきたいと思っている。 


